

## Start in den Frühling

Beim „Run up 2008“ starteten die Läufer und Walker am Sonntagvormittag in den Frühling. Bundesweit wird diese Veranstaltung vom Sportbund in Zusammenarbeit mit der DAK und dem Deutschen Leichtathletikverband angeboten. Am alten Tierparkeingang trafen sich in Stralsund fast 100 Freizeitsportler, die entweder eine oder zwei Runden (4,3 bzw. 8,6 Kilometer) um den Moorteich absolvierten. Die neun Kinder bewältigten in Begleitung des 73-jährigen Kurt Reuscher eine 2,5 Kilometer lange Strecke. Im Ziel gab es für jeden eine Erfrischung und für die Mädchen und Jungen eine Medaille.

Foto: C. A.

